

## Warga Desa Munjul Tangerang Minta Infrastruktur dan Bansos Jadi Prioritas

**TANGERANG (IM)** - Warga Desa Munjul, Kecamatan Solear, Kabupaten Tangerang meminta pemerintah daerah setempat, agar pembangunan infrastruktur dan bantuan sosial (bansos) menjadi program prioritas untuk desa tersebut.

Hal itu dikatakan Kepala Desa Munjul, Wawan usai menggelar Musyawarah Perencanaan Pembangunan Desa (Murenbangdes) 2022 di Aula Kantor Desa Munjul, Selasa (6/9).

"Masyarakat semuanya juga ingin dipertimbangkan, baik dari bansos, dari sarana infrastruktur dan lain lain. Prioritas pembangunan di Munjul ini pasti, tapi nanti tergantung anggarannya," ucapnya.

Menurutnya, melalui Musrenbang ini, nantinya permintaan masyarakat akan diusulkan dalam pembahasan

rancangan Rencana Kerja Pemerintah (RKP) 2022 anggaran tahun 2023.

Meski pengajuan dari masyarakat dari berbagai bidang itu banyak, tetapi pihaknya belum bisa menentukan apa saja yang akan di realisasikan lantaran harus menunggu pengesahan anggaran Pemerintah Kabupaten Tangerang.

"Kalau sekarang ini hanya pengajuan-pengajuan saja. Kita kan belum tahu anggaran berapa, tetapi yang penting keterbacaan dan kedisiplinan," kata Wawan.

Wawan berharap kepada masyarakat dalam Musrenbang kali ini untuk bisa bekerja sama membangun Desa Munjul. "Membangun desa itu tidak bisa hanya kepala desa sendiri, jadi harus bekerja sama semuanya," pungkasnya. ● pp

## Perbaikan Jl Pabuaran Kab. Bogor Berlanjut

**CIBINONG (IM)** - Setelah sempat jeda delapan bulan, kini perbaikan Jl Pabuaran di Kabupaten Bogor berlanjut kembali. Perbaikan lanjutan ini berproses.

Kepala Subbidang Tata Usaha UPT Perbaikan Jalan dan Jembatan Wilayah 1 Dinas PUPR Kabupaten Bogor, Entus, mengabarkan berlanjutnya aktivitas perbaikan jalan ini. Ruas jalan yang belum diperbaiki kini dicor.

"Perbaikan lanjutan kurang lebih sepanjang 940 meter," kata Entus, Selasa (6/9).

Perbaikan jalan ini sudah dilakukan sejak sepekan lalu. Aktivitas perbaikan dilakukan pada malam hari.

"Pengecoran dari seminggu yang lalu," kata Entus.

Pada Januari 2021, kondisi

si Jl Pabuaran rusak parah. Spanduk-spanduk satire yang menyindir perbaikan jalan oleh pemerintah daerah setempat sempat dipasang oleh warga.

Selanjutnya, kerusakan 350 meter di ruas Jl Pabuaran yang semula menjadi tempat spanduk-spanduk satire itu selesai diperbaiki pada akhir 2021.

Sisanya, dari panjang total Jl Pabuaran sekitar 3,3 km, masih ada ruas-ruas Jl Pabuaran yang rusak, yakni di sekitar RS Citama dan seterusnya. Perbaikan saat ini merupakan perbaikan lanjutan untuk membesarkan ruas yang masih rusak tersebut. Rencananya, perbaikan akan selesai dalam tiga bulan.

"Target selesai adalah awal November tanggal 10-an," kata Entus. ● gio

# 8 | Nusantara

IDN/ANTARA



### KENAIKAN HARGA BAHAN POKOK

Pedagang telur ayam melayani pembeli di Pasar Cibinong, Kabupaten Bogor, Jawa Barat, Selasa (6/9). Menurut pedagang hampir semua bahan pangan naik mengikuti pemberlakuan harga baru BBM, diantaranya cabai merah keriting naik dari harga Rp60 ribu menjadi Rp75 ribu per kilogram, bawang merah naik dari Rp20 ribu menjadi Rp28 ribu per kilogram, cabai rawit hijau naik dari harga Rp38 ribu menjadi Rp50 ribu per kilogram, ayam ras naik dari Rp25 ribu menjadi Rp28 ribu per kilogram dan telur ayam ras naik dari Rp25 ribu menjadi Rp30 ribu per kilogram.

RIDWAN KAMIL: TERLALU DINI DIBICARAKAN SEKARANG

## Atalia Praratya Urutan Pertama Survei Cawalkot Bandung

Istri dari Gubernur Jabar, Ridwan Kamil, Atalia Praratya berada paling atas dalam survei IPRC. Dalam simulasi tersebut, Atalia mendulang perolehan 18,8 persen, kemudian disusul Yana Mulyana 18,0 persen, disusul M Farhan 5,0 persen, Budi Dalton 2,9 persen, dan Rafi Ahmad 2,2 persen.

**BANDUNG (IM)** - Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil memberikan komentar terkait istrinya, Atalia Praratya

yang menjadi urutan pertama kandidat calon Wali Kota Bandung Pilwalkot 2024 versi lembaga survei IPRC.

Saat disinggung apakah dirinya mengizinkan Atalia Praratya untuk maju dalam kontestasi Pilwalkot 2022, Ridwan Kamil mengatakan terlalu dini jika dibicarakan sekarang. Diketahui, Istri dari Gubernur Jabar Ridwan Kamil, Atalia Praratya berada di paling atas dalam survei IPRC. Dalam simulasi tersebut, Atalia mendulang perolehan 18,8 persen, kemudian disusul Yana Mulyana 18,0 persen, disusul M Farhan 5,0 persen, Budi Dalton 2,9 persen, dan Rafi Ahmad 2,2 persen.

Ridwan menjelaskan se-

cara singkat, bahwa hal ini nantinya akan dijawab namun tidak dalam waktu dekat ini.

"Masalah survei itu digunakan alasan maju atau tidak saya kira tidak begitu, karena ada pilihan dan pertimbangan. Saya kira terlalu dini bicara sekarang," ujar Ridwan Kamil, Selasa (6/9).

Kendati demikian, Ridwan Kamil mengaku tidak mengetahui secara pasti lembaga yang menyurvei istrinya itu. Dia mengatakan hal ini tetap akan dipertimbangkan dan didiskusikan lebih lanjut bersama Atalia.

"Saya tidak hafal siapa yang menyurvei. Ke dua, kami ini kan dalam dunia demokrasi objek survei. Menolak juga susah, ngatur juga ga bisa, jadi kalau di survei ada ya Alhamdulillah," katanya.

Sebelumnya, Atalia juga

mengatakan bahwa dirinya belum bisa menanggapi terlalu jauh hasil survei ini. Bahkan dia juga mengaku kaget, lantaran baru mengetahui hasi dari survei IPRC tersebut.

"Justru saya juga baru tahu yah, tentu yang pertama kaget dulu, dan mengucapkan terima kasih. Menurut saya ini sebuah penghargaan kepercayaan dari masyarakat hal yang luar biasa," katanya.

Dari hasil survei ini, Atalia mengungkapkan, dirinya akan terlebih dahulu berdiskusi dengan keluarga. Sehingga, untuk saat ini belum bisa berkomentar terlalu jauh.

"Kalau terkait dengan objek survei, saya masih belum bisa berpikir lebih jauh. Terutama karena saya seorang istri, seorang ibu, saya juga harus diskusikan," ucapnya. ● pra



IDN/ANTARA

### KERUSAKAN STADION AKIBAT KERUCIHAN PENONTON

Pekerja membersihkan puing-puing fasilitas tempat duduk yang dibakar penonton pascakerucuhan pertandingan sepak bola Persiraja Banda Aceh vs PSMS Medan di Stadion H Dimurthala Lampineung, Banda Aceh, Aceh, Selasa (6/9). Sejumlah fasilitas tempat duduk pesepak bola, panitia pertandingan, jaring gawang dan fasilitas stadion lainnya rusak dan dibakar sejumlah penonton yang kecewa karena pertandingan Persiraja Banda Aceh vs PSMS Medan pada kompetensi Liga II, Senin (5/9/2022) tertunda akibat pemadaman listrik menjelang pertandingan dimulai.

## Tagih Tunggakan Pajak, Pemkab Kerja Sama dengan Kejari Serang

**SERANG (IM)** - Kejaksan Negeri (Kejari) Serang terus membantu Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Serang untuk menagih tunggakan pajak daerah. Kerja sama ini pun sudah berbuah hasil, dari tunggakan Rp14,9 miliar yang berhasil ditagih sekitar Rp9,3 miliar.

Wakil Bupati Serang, Pandji Tirtayasa mengatakan, selama ini penagihan pajak daerah yang dilakukan terhadap wajib pajak memang ada yang mudah dan sulit. Oleh karena itu, Pemkab Serang melalui Badan Pendapatan Daerah (Bapenda) bekerja sama dengan Kejari Serang untuk meminimalisasi tunggakan pajak daerah, terutama bagi penunggak pajak daerah di atas Rp1 miliar.

"Kita berikan kepada Kejaksan Negeri itu data para wajib pajak yang total nilai tunggакannya Rp14,9 miliar. Dari penagihan, Alhamdulillah berhasil dikumpulkan Rp9,3 miliar," kata Pandji usai melakukan pertemuan dengan jajaran Kejari Serang di Pendopo Bupati Serang, Selasa (6/9).

Menurut Pandji, Kejari

Serang merupakan mitra Pemkab Serang. Ke depan tidak hanya dalam bentuk penagihan tunggakan pajak daerah, melainkan bisa sebagai jaksa pengacara negara.

"Jadi kalau misalnya ada yang menggugat, Pemda kan sering digugat tuh, seperti tanah eks pasar Kragilan ada yang mengklaim, padahal sudah puluhan tahun, dari Kejaksaan menawarkan siap membantu," tuturnya.

Sementara itu, Kepala Kejari Serang, Freddy D Simandjuntak mengatakan, Kejaksan Negeri Serang telah melakukan memorandum of understanding (MoU) dengan Pemkab Serang khusus di bidang perdata tata usaha negara.

Salah satu kerja sama, Kejari Serang diberikan kuasa untuk melakukan penagihan pajak daerah yang tertunggak.

"Kami berhasil menagih. Bahkan ada satu perusahaan yang nilainya besar Rp6 miliar langsung bayar, dan posisi kedua Rp1,6 miliar juga langsung bayar, kemudian sisanya ada yang bayar cicil," tuturnya. ● pra

LANTIK 29 KEPALA SD DAN SMP

## Bima Arya Minta Sarana dan Prasarana Sekolah Diperhatikan

**BOGOR (IM)** - Wali Kota Bogor, Bima Arya menegaskan, para kepala sekolah harus bergerak cepat menginventarisasi sarana dan prasarana sekolah menjadi fokus perhatian.

Bima Arya menyebutkan, apabila ada sarana dan prasarana sekolah di Kota Bogor yang perlu perbaikan pada bagian bangunan sekolah segera dilaporkan untuk ditindaklanjuti.

"Di tempat pelantikan ini, ada gedung pendidikan dekat Istana Bogor tapi ambruk, kita

minta kepala sekolah dan memprioritaskan layakan sarana dan prasarana sekolah, laporkan agar bisa dianggarkan. Untuk memastikan jangan ada yang tertunda sehingga ada korban jiwa," kata Bima Arya usai melantik 29 kepala SD dan SMP di SDN Otista, Selasa (6/9).

Bima Arya menuturkan, Pemkot Bogor sudah mengalokasikan Rp3,5 miliar termasuk pembangunan tiga ruang baru di SDN Otista. Lantaran aspek pendidikan ini

utama, pada 2023 mendatang akan dianggarkan Rp67 miliar.

Sedangkan, Kepala Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Kota Bogor, Taufik mengatakan ada 29 kepala SD dan SMP yang mengalami rotasi dan promosi.

"Kemudian ada juga sembilan jabatan fungsional di lingkungan Dinas Kesehatan dan Pengadaan Barang dan Jasa Kota Bogor," ujar Taufik. ● gio

HARI PELANGGAN NASIONAL

## Perumda Air Minum Tirta Kahuripan Apresiasi Pelanggannya

**BOGOR (IM)** - Dalam rangka Hari Pelanggan Nasional, Perumda Air Minum Tirta Kahuripan memberikan apresiasi kepada para pelanggannya yang selalu membayar tepat waktu.

Kali ini Direktur Umum Perumda Air Minum Tirta Kahuripan, Abdul Somad yang memberikan apresiasi secara langsung kepada Ibu Anyes Pibri Astuti, warga Perumahan Bumi Sentosa yang sudah menjadi pelanggan Perumda Air Minum Tirta Kahuripan selama 12 tahun.

"Terima kasih kepada para pelanggan yang membayar selalu tepat waktu, hal ini dapat dijadikan contoh kepada pelanggan lainnya. Dan sebagai apresiasi kepada para pelanggan, kami juga memberikan voucher belanja sebesar Rp. 500.000 di minimarket khusus untuk pelanggan yang selalu membayar tagihan air tepat setiap tanggal 1 setiap bulannya selama 1 tahun terakhir dan merchandise untuk para pelanggan setia kami yang datang melakukan pembayaran ke kantor cabang pelayanan" ucap Abdul Somad kepada wartawan, Selasa (6/9).

Mendapatkan diskon 50 persen dan voucher belanja sebesar Rp. 500.000, Anyes mengucapkan banyak terima kasih kepada Perumda Air Minum Tirta Kahuripan.

"Terima kasih atas perhatian Perumda Air Minum Tirta Kahuripan kepada pelanggan dan semoga pelayanannya semakin baik lagi dan menjadi perusahaan yang maju," tutur Anyes Pibri Astuti.

Tirta Kahuripan kepada pelanggannya dan semoga pelayanannya semakin baik lagi dan menjadi perusahaan yang maju," tutur Anyes Pibri Astuti.

Selain pemberian apresiasi kepada pelanggan, Perumda Air Minum Tirta Kahuripan juga meluncurkan program diskon 50% demi membantu masyarakat Kabupaten Bogor yang ingin mendapatkan pelayanan air bersih sekaligus menambah jumlah pelanggan dan program ini ditargetkan menambah jumlah pelanggan hingga 3.500 Sambilan Langanan.

Abdul Somad pun mengajak masyarakat Kabupaten Bogor yang menginginkan sambungan air dapat memanfaatkan program diskon tersebut.

Dengan harga pendaftaran yang hanya setengah dari harga normal tentunya diharapkan dapat membantu masyarakat ditengah perekonomian yang belum sepenuhnya pulih akibat pandemi covid-19.

"Bagi masyarakat yang ingin menjadi pelanggan Perumda Air Minum Tirta Kahuripan dapat mendatangi kantor cabang pelayanan terdekat dan program diskon ini diberikan waktu yang sangat luas yaitu mulai dari 1 September 2022 sampai

dengan 15 Desember 2022 sebagai apresiasi di Hari Pelanggan Nasional ini," papar Abdul Somad.

Adapun ketentuan dalam program diskon penyambungan baru ini adalah satu, besaran pemberian diskon adalah sebesar 50% dari biaya penyambungan normal. Kedua berlaku untuk seluruh cabang pelayanan, ketiga wilayah atau perumahan yang sudah terdapat jaringan Perumda Air Minum Tirta Kahuripan.

Keempat wilayah pelayanan memiliki sisa kapasitas air, kelima berlaku untuk kelompok pelanggan sosial, rumah tangga, dan niaga kecil/ ruko dan keenam tidak berlaku untuk perumahan yang melakukan kerjasama dengan Perumda Air Minum Tirta Kahuripan Kabupaten Bogor.

"Program diskon ini bertujuan membantu masyarakat Kabupaten Bogor mendapatkan akses pelayanan air bersih Perumda Air Minum Tirta Kahuripan dengan biaya penyambungan terjangkau agar dapat menjaga kesehatan dan kebersihan, program ini juga sebagai bentuk sinergitas antara Perumda Air Minum Tirta Kahuripan dengan Pemerintah Daerah dalam rangka mendukung Pancakarsa Kabupaten Bogor, yaitu Karsa Bogor Sehat dan Bogor Maju," tukasnya. ● gio

## Tarif Trans Metro Bandung Tetap dan Bus Sekolah Dipastikan Masih Gratis

**BANDUNG (IM)** - Pemerintah Kota Bandung, Jawa Barat, memastikan tarif angkutan umum di Kota Bandung mengalami penyesuaian dengan adanya kenaikan harga BBM bersubsidi.

Meski demikian, untuk transportasi massal Trans Metro Bandung (TMB) dipastikan tidak akan mengalami kenaikan tarif. "Tarif TMB tidak ada kenaikan tarif. Tapi kita akan lakukan evaluasi per minggu," kata Kabid Transportasi Dinas Perhubungan Kota Bandung,

Meski demikian, untuk transportasi massal Trans Metro Bandung (TMB) dipastikan tidak akan mengalami kenaikan tarif. "Tarif TMB tidak ada kenaikan tarif. Tapi kita akan lakukan evaluasi per minggu," kata Kabid Transportasi Dinas Perhubungan Kota Bandung,

Meski demikian, untuk transportasi massal Trans Metro Bandung (TMB) dipastikan tidak akan mengalami kenaikan tarif. "Tarif TMB tidak ada kenaikan tarif. Tapi kita akan lakukan evaluasi per minggu," kata Kabid Transportasi Dinas Perhubungan Kota Bandung,

Meski demikian, untuk transportasi massal Trans Metro Bandung (TMB) dipastikan tidak akan mengalami kenaikan tarif. "Tarif TMB tidak ada kenaikan tarif. Tapi kita akan lakukan evaluasi per minggu," kata Kabid Transportasi Dinas Perhubungan Kota Bandung,

Meski demikian, untuk transportasi massal Trans Metro Bandung (TMB) dipastikan tidak akan mengalami kenaikan tarif. "Tarif TMB tidak ada kenaikan tarif. Tapi kita akan lakukan evaluasi per minggu," kata Kabid Transportasi Dinas Perhubungan Kota Bandung,

Meski demikian, untuk transportasi massal Trans Metro Bandung (TMB) dipastikan tidak akan mengalami kenaikan tarif. "Tarif TMB tidak ada kenaikan tarif. Tapi kita akan lakukan evaluasi per minggu," kata Kabid Transportasi Dinas Perhubungan Kota Bandung,

Meski demikian, untuk transportasi massal Trans Metro Bandung (TMB) dipastikan tidak akan mengalami kenaikan tarif. "Tarif TMB tidak ada kenaikan tarif. Tapi kita akan lakukan evaluasi per minggu," kata Kabid Transportasi Dinas Perhubungan Kota Bandung,

Meski demikian, untuk transportasi massal Trans Metro Bandung (TMB) dipastikan tidak akan mengalami kenaikan tarif. "Tarif TMB tidak ada kenaikan tarif. Tapi kita akan lakukan evaluasi per minggu," kata Kabid Transportasi Dinas Perhubungan Kota Bandung,

## Truk Tabrak Belasan Motor di Pasar Gekbrong Cianjur

**CIANJUR (IM)** - Mobil truk fuso menabrak belasan sepeda motor yang tengah terparkir di Jalan Raya Cianjur-Sukabumi, Jawa Barat Selasa (6/9). Kecelakaan yang tepatnya terjadi di Pasar Gekbrong, Cianjur atau dikenal dengan jalur tengkorak itu tidak memakan korban jiwa.

Kanit Gakkum Satlantas Polres Cianjur, Iptu Hadi Kurniawan mengatakan kecelakaan bermula ketika truk Fuso bernomor polisi B 9123 F dikemudikan oleh Hendi, melaju dari arah Sukabumi menuju ke arah Cianjur.

Namun, saat melalui kawasan Pasar Gekbrong, truk hilang kendali dan oleng ke arah kiri.

"Saat menempuh jalan lurus dan menurun, truk hi-

lang kendali dan melaju ke kiri jalan," ujar Hadi, Selasa (6/9).

Menurutnya, truk itu menabrak 14 sepeda motor yang terparkir di kawasan pasar. Laju truk pun terhenti usai beberapa motor terlantas bagian depan truk.

"Total 14 motor yang terabrak, beberapa di antaranya sampai terlindas," kata dia.

"Korban jiwa tidak ada, satu orang luka dan sudah dibawa ke klinik terdekat," ucapnya.

Dia menambahkan polisi masih menyelidiki penyebab pasti kecelakaan yang terjadi pada Selasa siang tersebut.

"Dugaan sementara sopir hilang kendali, apakah hilang kendalinya karena mengantuk atau rem blong kita masih selidiki," pungkasnya. ● pur